
【障害者週間スペシャルイベント（午後の部）】  

参加者数：４４名（定員８０名）  

回答部数： ６部  

 

✿アンケート集計結果✿ 
※  「  」内の数字は回答数  

 

1. どのイベントに参加
さ ん か

されましたか（複数
ふくすう

回答可
か い と う か

）。  

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

について「２」 デフリンピック講演会
こうえんかい

「６」  芸 術 展
げいじゅつてん

「２」 

事業所
じぎょうしょ

展示
て ん じ

「３」 物品
ぶっぴん

販売
はんばい

「１」   

2. ご自身
じ し ん

について以下
い か

からお選
えら

びください。  

当事者
と う じ し ゃ

「０」 当事者
と う じ し ゃ

の家族
か ぞ く

・親族
しんぞく

「１」  支援者
し え ん し ゃ

「３」  教育
きょういく

関係者
かんけいしゃ

「０」 

商工
しょうこう

関係者
かんけいしゃ

「０」 それ以外
い が い

「３」  

3. 今回
こんかい

のイベントについて、お答
こた

えください。  

(1) 今回
こんかい

のイベントをどのようにお知
し

りになりましたか（複数
ふくすう

回答可
か い と う か

）。 

市報
し ほ う

「３」 チラシ・ポスター「３」  小金井市
こ が ね い し

ホームページ「０」  

協
きょう

議会
ぎ か い

委員
い い ん

「０」 知人
ち じ ん

・友人
ゆうじん

「０」  その他
た

「３」  

(2) 内容
ないよう

について  

 満足
まんぞく

「４」 やや満足
まんぞく

「０」 ふつう「１」 やや不満足
ふ ま ん ぞ く

「０」  不満足
ふ ま ん ぞ く

「０」 

(3) 理解
り か い

・啓発
けいはつ

の促進
そくしん

につながったと思
おも

いますか？  

 思
おも

う「５」 どちらでもない「０」  思
おも

わない「０」  

(4) ご意見
い け ん

・ご感想
かんそう

等
など

があればご記入
きにゅう

ください。  

 

資料１－２  

・市内でこのようなイベントが開催されることはとても良いことだと思い

ます。  

・2025 デフリンピックのボランティアで参加できるように、これからも手

話を続けていきたいと思います。本当に本日は貴重な一日でした。  

 



 

・午前中の内容で「きらり」「家族の話」．．．知的障害や発達の方の話が中

心でしたが、身体や医療的ケアの話も伺えればと感じました。三人目の

ご本人（当事者）の話は貴重な話だったと思います。  

・午後のイベントで聴覚の方のことを知る機会となり良かったです。知ら

ないことが沢山あるのだなと思い今日の企画でデフリンピックを知る

ことができて勉強になりました。ありがとうございました。 2025 年、

楽しみにしています。聞こえないこと聞こえない不自由さを改めて考え

てみます。  

・３つのテーマがすべて興味のあるもので楽しかったです。デフリンピッ

クでボランティアが出来るように手話の勉強を頑張りたいと思います。 

・デフリンピック東京開催楽しみ。  

・デフリンピックが 2025 年に日本で開催されることは知っていましたが、

このイベントに参加してとても楽しみになりました。  

・手話のことは何も知らなかったのですが世界中からやってくるアスリー

トに気持ちよく過ごしてもらえるように、私も何かボランティアをした

いと思いました。本当にありがとうございました。  


